
A través de esta nueva 
herramienta se logrará 
mayor precisión y rapidez 
para detectar enfermeda-
des en forma precoz y de-
cidir el mejor tratamiento.

El intendente de San Isi-
dro, Gustavo Posse, seña-
ló: “Ganar tiempo en me-
dicina salva vidas. Estamos 
viviendo una revolución 

digital y los datos auto-
matizados y algoritmos de 
la IA nos ofrecen grandes 
oportunidades en la medi-
cina. Es un complemento 
clave para nuestros espe-
cialistas”.

Acerca de las ventajas 
que ofrece la inteligencia 
artificial, Juan Viaggio, se-
cretario de Salud Pública 

de San Isidro, explicó: “Re-
duce un 70% el error en 
diagnóstico y es de gran 
ayuda para el plantel mé-
dico. Además de ahorrar 
un 30 % del tiempo para 
hacer el diagnóstico en los 
casos más urgentes, sobre-
todo en el área de emer-
gencias”.

Por último, el jefe comu-

nal, destacó que San Isidro 
es el primer distrito de la 
Provincia de Buenos Aires 
en incorporar la inteligen-
cia artificial al servicio de 

la salud pública. “Somos 
un municipio que mira ha-
cia el futuro. Cómo utilizar 
la IA y cuál es el sentido de 
este progreso es el debate 

que se viene. Las respues-
tas saldrán de regulacio-
nes ideadas por humanos 
y no por algoritmos”, re-
flexionó Posse.
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San Isidro, el primer municipio 
en sumar inteligencia artificial 
en salud
El Municipio de San Isidro incorporó a su sistema de salud la inteligencia 
artificial (IA) en el área de Diagnóstico por Imágenes del Hospital Central.
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19 de abril San Expedito, patrono de causas justas y urgentes

La intendenta de Vicen-
te López Soledad Martí-
nez recorrió el punto que 
está ubicado en la Plaza 
Vienni, ubicada en el co-
razón del barrio de Villa 
Martelli.

Sobre la iniciativa, la 
jefa comunal destacó que: 
“Con este vehículo vamos 
a estar recorriendo todos 
los días un barrio distinto 
de Vicente López, el mis-
mo que el Día Verde de tu 

barrio, para que los veci-
nos se acerquen y nos de-
jen todos sus reciclables. 
No solo los de siempre 
sino también pilas, aceite 
vegetal, todos los residuos 
que podemos reciclar y 
reutilizar pueden venir a 
este Punto Móvil”.

Estos puntos están com-
puestos por un vehículo 
eléctrico y un stand donde 
se reciben todo tipos de 
materiales reciclables ta-

les como papeles, vidrios, 
pilas, cápsulas de café y 
botellas de amor, entre 
muchos otros. Este vehícu-
lo eléctrico del municipio 
es el que luego transporta 
los residuos y garantiza 
que los mismos sean reci-
clados.

En ese sentido, el di-
rector de Desarrollo Sus-
tentable del municipio, 
Gabriel Vannelli, remarcó 
que “La gestión de resi-

duos es 100% municipal 
y nos da una oportunidad 
para hacer un cambio real 
en materia de emisiones 
y poder planear metas de 
reducción al 2030”.

Este camión 100% eléc-
trico con 0% emisiones 
de Co2 va recorrer todos 

los barrios de acuerdo al 
cronograma de Día Verde. 
Este programa consiste en 
la recolección diferencia-
da puerta a puerta de los 
residuos reciclables gene-
rados en los domicilios. Se 
realiza todas las semanas 
en distintos días según el 

barrio.
Esta iniciativa se lleva 

a cabo en conjunto con 
Nestlé, Unilever y la ges-
tión de la ONG Manos 
Verdes, para una mejor 
articulación de las políti-
cas ambientales entre el 
sector público y el privado.

Vicente López lanzó el 
Punto Ambiental Móvil
El Punto Ambiental Móvil es un servicio de recepción de residuos 
reciclables que se suma a la iniciativa ‘Día Verde’ y ofrece a los vecinos 
la posibilidad de llevar todos sus residuos a un solo lugar.



(*) Intentó robar una 
bicicleta de una vivienda 
y el COT lo detuvo cuan-
do huía

Agentes del Centro de 
Operaciones Tigre (COT) 
interceptaron en Don 
Torcuato a un hombre 
que ingresó a una pro-
piedad e intentó robar 
una bicicleta. Fue posible 
gracias a las cámaras de 
videovigilancia, que cap-
taron el hecho.

Todo comenzó cuando 
operadores del centro de 
monitoreo visualizaron 
al sujeto dentro de la vi-
vienda ubicada en Ven-
tura Martínez y Ruta 202. 
En las imágenes se lo ve 
forcejeando al rodado, 
que se encontraba en el 
patio de la propiedad.

Inmediatamente se dio 
aviso del hecho a los mó-
viles que patrullaban la 
zona. Al acudir al lugar, 
los agentes lograron in-
terceptar al sospechoso y 
ponerlo a disposición de 
la Justicia.

El Municipio de Tigre 
cuenta con más de 130 
móviles con los que pa-
trulla en forma perma-
nente las calles y vías 

navegables del distrito. 
Permiten actuar con rapi-
dez ante cualquier alar-
ma o situación de emer-
gencia detectada en el 
COT y contribuir también 
al patrullaje preventivo.

Además, tiene más de 
2.000 cámaras de segu-
ridad distribuidas en la 
ciudad, con las que mo-
nitorea hechos delictivos, 
accidentes de tránsito y 
cualquier otra acción que 
altere el orden. Cuenta 
con el apoyo de los mó-
viles de Protección Ciu-
dadana, Defensa Civil, 
Tránsito y las ambulan-

cias del SET.

(*) Las cámaras del COT 
captaron un impactante 
choque: el conductor re-
sultó ileso de milagro

Las cámaras del Cen-
tro de Operaciones Tigre 
captaron un impactante 
choque en General Pa-
checo. El conductor del 
vehículo resultó ileso de 
milagro.

Todo comenzó cuando 
el automóvil, que circu-
laba a alta velocidad por 
Boulogne Sur Mer y Vé-
lez Sarsfield, tomó la cur-
va e impactó contra una 
palmera del boulevard. 
Las imágenes muestran 
que el vehículo pierde el 
control y cruza de carril.

Inmediatamente, los 
operadores del centro de 
monitoreo dieron aviso 
del hecho a los móviles 
que patrullaban la zona. 
Con el apoyo de personal 
del Sistema de Emergen-
cias Tigre (SET) se logró 
asistir al sujeto, quien se 
negó a realizar el test de 
alcoholemia, por lo que 
fue demorado y el vehí-
culo secuestrado.

(*) Robaron una moto, 
escaparon en contrama-
no y protagonizaron una 
intensa persecución en 
Tigre

Dos hombres fueron 
detenidos tras robar una 
moto y fugarse en con-
tramano por Colectora 
Este de Panamericana. 
Las cámaras del Centro 
de Operaciones Tigre fil-
maron toda la secuencia.

A la base operativa del 
COT ingresó el aviso de 
una moto Corven Hun-
ter con dos ocupantes en 
contramano en la inter-
sección de Colectora Este 
y Boulogne Sur Mer, que 
era perseguido por un 
móvil del Comando de 
Patrullas (CP).

El sistema de monito-
reo del COT captó el re-
corrido de la motocicleta, 
mientras los móviles que 
patrullaban la zona se 
dirigían al lugar. El con-
ductor del rodado perdió 
el control y terminó ca-
yendo en el pavimento, 
momento en el que fue 
detenido. El acompañan-
te se dio a la fuga a pie.

En ese momento, se in-
formó a los móviles que 
patrullaban la zona que 
el sujeto se ubicaba en 
la Ruta 202. Cuando in-
tentaba esconderse en 
un hotel de la zona, fue 
aprehendido. Posterior-
mente se constató que 
la motocicleta había sido 
sustraída en el partido de 
San Fernando.
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En cada caso, el Centro de Operaciones Tigre (COT) actuó con rapidez

Tres luctuosos episodios en 
Tigre donde participó el COT

Vialidad licitó 
obras para 
mejorar la Ruta 
Provincial Nº 24

La Dirección de Viali-
dad de la Provincia de 
Buenos Aires, depen-
diente del Ministerio 
de Infraestructura y 
Servicios Públicos, lici-
tó la obra de recons-
trucción de losas de 
hormigón en la Ruta 
Provincial Nº24, en los 
partidos de Malvinas 
Argentinas, Tigre y 
José C. Paz.

Las intervenciones 
incluirán la recons-
trucción de losas en 
ambas calzadas, que 
son fundamentales 
para mejorar las con-
diciones de circulación 
y seguridad vial de los 
usuarios de la zona.

Cabe destacar que 
la Ruta Provincial Nº 
24 se conecta directa-
mente con las Rutas 
Nacionales Nº7 y N 
º9, dos vías de gran 

flujo vehicular. El pre-
supuesto oficial es de 
$136.350.783,33.

Al respecto, el Mi-
nistro de Infraestruc-
tura y Servicios Pú-
blicos de la provincia 
Leonardo Nardini ma-
nifestó: “es una obra 
trascendental para los 
vecinos y vecinas de 
la región. Se trata de 
una arteria estratégi-
ca que contribuirá al 
desarrollo regional, la 
producción y agilizará 
la circulación con no-
tables beneficios para 
la seguridad. Nuestro 
Gobernador Axel Ki-
cillof sigue dando res-
puestas a los requeri-
mientos históricos de 
cada municipio, a lo 
largo y a lo ancho de 
nuestra provincia, eso 
es garantizar el dere-
cho al futuro”.

Las intervenciones beneficiarán a los 
partidos de Malvinas Argentinas, Tigre y 
José C. Paz.



El 19 de abril visité los 
grandes avances en la 
obra de la Facultad de 
Ciencias, Tecnología, In-
novación y Robótica que 
lleva a cabo la gestión del 
Intendente de José C. Paz 

Mario Alberto Ishii (Secre-
tario Ejecutivo UNESCO).

Ubicada en la inter-
sección de las calles San-
ta María y Marchena, la 
obra se realiza con fondos 
municipales y será, una 

vez inaugurada, una de 
las más avanzadas.

OTROS TEMAS
El 14 de abril visité, in-

vitado por el vicedirector 
Diego Obredor y el do-

cente y amigo Cristian Bo-
nutti, la EP 25 de Barrio El 
Ombú.

Están trabajando la His-
toria de José C. Paz como 
todas las escuelas del dis-
trito en el cuarto, quinto 
y sextos grados. Agradece 
la comunidad educativa 
a la Secretaria de Educa-
ción, Ciencia y Técnica y a 
la Dirección de Educación 
que preside el Dr. Javier 
Quintans los mapas y la 
disposición plena.

En tanto, el 18 de abril, 
por la mañana estuve en 
el hospital Oncológico 
con Diego Lombas visi-
tando una histórica com-
pañera y militante Marité 
Zamora. También presen-
te en la reunión, estuvo 
Quique de Comunicación 
de la Gestión.

El Municipio continúa 
realizando importantes 
inversiones para mejorar 
y renovar los barrios de 
San Fernando. En esta 
oportunidad, el Inten-
dente Juan Andreotti, 
acompañado por la Se-
cretaria de Obras Públi-
cas Cecilia Tucat, visitó las 
obras del Paseo del Ca-
nal y la renovación de la 
zona, cuyos fondos fue-
ron aportados por el Mi-
nisterio de Obras Públicas 
de la Provincia de Buenos 

Aires.
El Jefe Comunal expre-

só: “Esta obra de reno-
vación del Canal de San 
Fernando va desde Liber-
tador hasta las vías del 
Tren de la Costa, incorpo-
rando a nuestra ciudad 
tres cuadras de paseo y 
de parque: es una zona 
en la que venimos tra-
bajando y poniendo en 
valor, comenzando hace 
unos años por la reno-
vación del centro comer-
cial de Canal, realizando 

y renovando sus plazas, 
después se hicieron todas 
las veredas desde Perón 
hasta las vías del ferroca-
rril, se renovaron los ado-
quines de las calles Colón 
y San Ginés, y se abrió la 
calle Rivadavia que hoy 
llega hasta el río para 
buscar darle ese impulso 
necesario a una zona his-
tórica de nuestra ciudad 
y devolverle el brillo de 
otras épocas”.

“Buscamos que en el 
futuro esta sea una zona 

gastronómica, donde los 
vecinos quieran venir a 
invertir, que sea un paseo 
para todos los sanfernan-
dinos, así que seguire-
mos trabajando para que 
esta zona también sea 
un orgullo para nuestra 
ciudad. Queremos agra-
decer al Ministerio de 
Obras Públicas de la Pro-
vincia de Buenos Aires 
por el financiamiento de 
esta obra de renovación 
del Canal y por acompa-
ñar a todos los vecinos de 

San Fernando”, concluyó 
Juan Andreotti.

El nuevo paseo sobre 
la calle Colón, que busca 
acercar al vecino a la cos-
ta, generar nuevos mira-
dores al rio y revalorizar 
el espacio, será un área 
entre Avenida Libertador 
y las vías del Tren de la 
Costa, de 278 metros de 
extensión; tendrá sendas 
peatonales de extremo a 
extremo y dársenas de es-
tacionamiento, una ram-
pa de ingreso por cuadra 

frentista y playones como 
escenario para actos y es-
pectáculos, y expansión 
de locales gastronómicos.

A los árboles existentes 
se le sumarán especies 
autóctonas, canteros y 
césped con sistema de rie-
go, en tanto que el equi-
pamiento urbano contará 
con asientos y bebederos 
de hormigón premoldea-
do, cestos de residuos y 
cartelería informativa, 
iluminación LED, cámaras 
y tótems de seguridad.

Tel. (011) 4731-0425

Av. Italia 1579  Tigre

ziteresabar@gmail.com

Andreotti recorrió las 
obras en avance del nuevo 
Paseo del Canal y la 
renovación del área
El Intendente apreció los trabajos que se realizan, con el objetivo de 
revitalizar un sitio histórico de San Fernando, y acercar a los vecinos a 
la costa. “Esta obra de renovación de Canal incorpora a nuestra ciudad 
tres cuadras de paseo y de parque; es una zona en la que venimos 
trabajando y poniendo en valor, comenzando hace unos años con la 
renovación del centro comercial”, destacó Juan Andreotti.
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SAN FERNANDO

JOSE C. PAZ

En la obra de la Facultad de Ciencias, 
Tecnología, Innovación y Robótica. Y otros temas
Por: Dr. Prof. Carlos Víctor Zalazar



Entrega de nuevos móviles 
para Gendarmería Nacional 
en Malvinas Argentinas

La intendenta interina 
de Malvinas Argentinas, 
Noelia (Noe) Correa, el vi-
cepresidente 1º de la Cá-
mara de Senadores de la 
provincia de Buenos aires, 
Luis Vivona; y la secreta-
ria de Gobierno y Moni-
toreo Institucional, Lic. 
María Luján Salgado, hi-
cieron la presentación de 
10 nuevas patrullas para 
Gendarmería Nacional. 
El acto se realizó en las 
inmediaciones al Palacio 
Municipal de la comuna.

Noe Correa dijo: “Es-
tos nuevos móviles para 
Gendarmería Nacional, se 
suman a las patrullas de 
Protección Ciudadana, y 

a los binomios que tam-
bién recorren los centros 
comerciales y los barrios. 
Esto nos permite poder 
ampliar los operativos de 
control y prevención que 
venimos realizando en 
cada uno de los puntos de 
Malvinas Argentinas”.

Las nuevas patrullas ha-
bían sido anunciadas por 
Noe Correa en el mes de 
marzo, durante el inicio 
de sesiones ordinarias del 
Honorable Consejo Deli-
berante, donde la seguri-
dad fue uno de los prin-
cipales ejes de discurso. 
Dichos vehículos fueron 
adquiridos con fondos del 
tesoro municipal.

“En Malvinas Argenti-
nas hemos avanzado con 
el tendido de más de 150 
km de fibra óptica, que 
nos permitió poder sumar 
más de 1200 cámaras de 
seguridad, que son moni-
toreadas por nuestro Cen-
tro Operativo Municipal 
(COM), las luminarias LED 
que colocamos en todo el 
distrito, las 100 paradas 
seguras (con 67 nuevos 
refugios con botón de pá-
nico y 33 tótems), nuevas 
postas se seguridad, todo 
es parte de este plan inte-
gral. La seguridad es algo 
que nos preocupa a todos 
y como Estado tenemos 
que estar presentes y a 

disposición de nuestros 
vecinos y vecinas”, detalló 
Correa.

Por su parte, María Lu-
ján Salgado, enfatizó: 
“Estos nuevos patrulleros 
para Gendarmería Nacio-
nal implican mayor se-
guridad en la calle. Este 
plan integral lo venimos 
llevando adelante desde 
hace muchísimo tiempo 
en el distrito, primero con 
Leo (Nardini) y hoy con la 
continuidad de Noe”. “En 
breve también, se suma-
rán nuevos móviles para 
el comando de patrullas 

y nuevas motos. Como 
prevención el Municipio 
de Malvinas Arge0ntinas 
está presente”, finalizó la 
funcionaria.

También, estuvieron 
presentes en el acto: au-
toridades de Gendarme-

ría Nacional Argentinas; 
autoridades de la cúpula 
policial; autoridades del 
parque industrial; co-
merciantes; autoridades 
eclesiásticas; comunidad 
educativa; vecinos, entre 
otros.

Noelia Correa, Luis Vivona y María Luján Salgado, estuvieron en el 
acto de presentación de 10 nuevas patrullas destinadas al “Comando 
Unificado Conurbano”, para potenciar las tareas de seguridad de 
las fuerzas federales.  Es parte de un plan integral que continúa 
fortaleciendo la prevención en el distrito malvinense, en un trabajo 
mancomunado con el Gobierno nacional y provincial.
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El Municipio renueva una de las 
avenidas más transitadas del distrito

SAN ISIDRO

“Esta obra contribuirá 
a que se pueda circu-
lar mejor en una de las 
avenidas más transitadas 
del distrito que une San 
Isidro y Martínez con 
Villa Adelina y que  mu-
chas veces es utilizada 
para acceder a la Pana-
mericana”, afirmó el in-
tendente Gustavo Posse.

La renovación del as-
falto se realiza en un 
tramo de 2.000 metros 
cuadrados. Las tareas 

arrancaron en los carri-
les con dirección Sur, que 
están cerrados al tránsi-

to.
Estos trabajos son par-

te del Programa de Me-

joras y Mantenimiento 
de la red vial del Munici-
pio para 2023.

El Municipio de San Isidro comenzó las obras de puesta en valor en la avenida Fondo de la Legua, 
entre colectora Panamericana y Drago, en Villa Adelina.



Al respecto, la jefa co-
munal declaró que “es 
una medida innovadora 
en donde aplicamos tec-
nología para tener más y 
mejor seguridad en cada 
rincón de los barrios. Este 
dispositivo funciona muy 
fácil para todos los veci-
nos. Con solo presionar el 
botón la cámara los enfoca 
y están en contacto direc-
to con el Centro de Moni-
toreo. Es muy importante 
para los vecinos porque 
pueden pedir asistencia 
de la patrulla en un caso 
de inseguridad, Defensa 
Civil, Bomberos y también 
para alguna emergencia 
médica con el SAME”.

Los Puntos Seguros son 
una herramienta de pre-
vención de delito y un 
mecanismo de asisten-
cia al vecino en caso de 
emergencia. Son utiliza-
dos ante un accidente de 
tránsito, conflictos en la 
vía pública o un incendio, 

permitiendo al vecino co-
municarse en el momento 
con la Central de Monito-
reo para recibir una asis-
tencia de forma inmedia-
ta. Ya son 135 los que se 
instalaron a lo largo de los 
nueve barrios.

Cada uno de estos ele-
mentos cuenta con una 
cámara domo, que logra 
visualizar con más claridad 
la situación en el lugar, y 
un parlante altavoz, así 
como también un botón 
de pánico, que es un pul-
sador de emergencia que 
al presionarlo activa la 
alerta. También permite 
transmitir mensajes pre-
grabados y alarmas sono-
ras.

Además, la intendenta 
se refirió a la política in-
tegral que llevan a cabo 
en materia de seguridad 
dentro del municipio: “Los 
Puntos Seguros son uno 
de los pilares de nuestro 
plan integral de seguri-

dad que venimos impul-
sando hace muchísimos 
años con Jorge Macri en 
Vicente López. Se suma a 
las cámaras que tenemos 
instaladas y al mayor pa-
trullaje, en estos últimos 
meses hemos aumentado 
el patrullaje. Son todas 
medidas que van suman-

do a combatir y a darle pe-
lea a la inseguridad todos 
los días”.

El municipio ya cuenta 
con más de 2100 cámaras 
que monitorean el 70% 

del territorio y reciente-
mente incorporó una nue-
va patrulla motorizada de 
última tecnología.

“Para nosotros la segu-
ridad es una prioridad, es 

uno de los objetivos de 
nuestro gobierno. Todos 
los días tenemos que dar 
un paso más en esta ba-
talla”, concluyó Soledad 
Martínez.

Vicente López sumó 
nuevos Puntos Seguros 
y llegarán a los 170
El municipio continúa instalando estos dispositivos de asistencia en todos 
los barrios. La intendenta Soledad Martínez supervisó uno de los tótems 
recientemente instalados en el barrio de Olivos y anunció que en los 
próximos meses se va a llegar a los 170 instalados en todo el territorio.
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MALVINAS ARGENTINAS

La intendenta interina 
de Malvinas Argentinas, 
Noelia (Noe) Correa, visitó 
la obra de pavimentación 
que se realiza en las calles 
Bacacay y Los Eucaliptus 
de Los Polvorines.

Son cuatro cuadras fi-
nanciadas por la gestión 
municipal, ejecutada por 
la cuadrilla de pavimen-
tos.

La jefa comunal dijo: 
“Estas obras nos permi-
ten seguir trabajando en 
la conectividad que lle-
vamos adelante en todo 
Malvinas Argentinas. El 
pavimento es más segu-
ridad, accesibilidad, y se 
suma al gran desarrollo 
urbano que realizamos 
sobre la ex Ruta 197 don-
de se encuentra todo el 
polo sanitario, el avance 
del centro universitario, el 

polo de seguridad. Traba-
jamos para que cada vez 
quede mucho más bonito 
Malvinas Argentinas”.

El municipio trabaja en 
Bacacay entre Hernan-
darias y Trejo; y en Los 

Eucaliptus entre Av. del 
Sesquicentenario y Sol-
dado Ex Combatiente de 
Malvinas.

“Lo más lindo es ver a 
los vecinos acercarse, que 
nos transmitan su alegría 

por ver la mejoría en el 
barrio en el que viven, que 
las obras avanzan después 
de tantos años y gracias a 
Dios podemos brindarles 
lo que ellos necesitan”, fi-
nalizó la intendenta.

Noelia Correa visitó la obra de las 
calles Bacacay y Los Eucaliptus
Beneficia a los barrios Sol de Mayo y El Sol de la Ciudad de Los Polvorines. Las familias notarán 
mejoras en su calidad de vida. Se trabaja sobre cuatro cuadras en total.



Se inauguró la ampliación del Paseo Arias y 
avanza la obra del nuevo Poli N°11 “Piñeyro” 
y el Centro de Rehabilitación y Kinesiología

“Vinimos a recorrer el 
paseo de la calle Arias que 
los vecinos ya pueden dis-
frutar desde la calle Del 
Arca hasta la calle Uru-
guay”, celebró Andreotti.

“En estos años renova-
mos e inauguramos más 
de 50 hectáreas de espa-
cios verdes con paseos, 
plazas y parques; y vamos 
a llegar a las 20 hectáreas 
recuperadas frente al río 
cuando esté lista la Reser-
va Ecológica Educativa en 
conjunto con la UNLu, con 
mejores espacios deporti-
vos para sus estudiantes”, 
resaltó el Jefe Comunal.

Por su parte, Rodrigo 
Alvarez agregó: “Es un día 
de alegría para Trenes Ar-
gentinos y por sobre todo 
para las vecinas y vecinos 
de San Fernando, porque 
se recupera el espacio 
público y verde. Que San 
Fernando tenga 1.200 me-
tros más de corredor para 
recreación y esparcimien-
to, para nosotros es muy 
importante. Buscamos 
que el tren se integre a 
las ciudades y forme parte 
de la comunidad de cada 
lugar, por eso cuando San 
Fernando nos pidió ganar 
espacio para que lo disfru-
ten sus vecinas y vecinos, 
accedimos y nos pusimos a 
trabajar en forma conjun-
ta con un Intendente con 
gran empuje, de modo 
que desarrollamos este 
proyecto y hasta logramos 
financiarlo”.

Cabe destacar que el Pa-

seo Arias cuenta con sen-
dero, juegos de calistenia, 
máquinas para ejercicio, 
bancos, bebederos, está 
iluminado con LED, y po-
see cámaras y tótems de 
seguridad

(*) Avanza la obra del 
nuevo Poli N°11 “Piñeyro” 
y el Centro de Rehabilita-
ción y Kinesiología

El Intendente de San 
Fernando, Juan Andreotti, 
acompañado por el Secre-
tario de Deportes, Carlos 
Traverso, y la Secretaria de 
Obras Públicas, Cecilia Tu-
cat, visitó la obra en avan-
ce del futuro Polideporti-
vo N° 11 sito en Virreyes 
(Besares y Av. Avellaneda), 
que además de integrar a 
las ya existentes Escuela 
Municipal de Boxeo y al 
Club Piñeiro mejorando su 
infraestructura, integrará 
un Centro de Rehabilita-
ción y Kinesiología con 
aparatología y una pileta 
para el uso de los pacien-

tes. La misma se realiza 
con fondos del gobierno 
nacional.

“Hoy recorremos la nue-
va obra del Polideportivo 
N°11 Piñeiro y el nuevo 
Centro de rehabilitación 
y Kinesiología que conta-
rá con una pileta exclu-
siva para rehabilitación, 
la primera en la zona del 
Estado para este servicio.   
Además, el Polideporti-
vo contará con disciplinas 
como Boxeo y Fútbol, que 
son legendarias del Piñei-
ro; volveremos a ponerlas 
en alto con el brillo de 
otra época” expresó el 
Jefe Comunal.

Y agregó: “Es una obra 
muy importante para el 
centro de Virreyes a una 
cuadra de la estación, una 
zona neurálgica con mu-
chísimos vecinos donde 
no había un Polideporti-
vo cerca, y hoy podemos 
brindarles con éste mu-
chísimas actividades. Ade-
más, estamos trabajando 

con el Banco Provincia 
para incorporar un cajero 
automático, que es muy 
importante para el centro 
comercial”.

“Esta obra es financiada 
por el gobierno nacional, 
por eso agradezco al Mi-
nistro de Obras Públicas 
Gabriel Katopodis por 
acompañar nuestra ges-
tión y al vecino de San 
Fernando, y por devolver-
les en obras los impuestos 
que pagan a nivel nacio-
nal”, concluyó Juan An-
dreotti.

El Secretario de Deporte, 
Carlos Traverso, agregó: 
“El Polideportivo contará 
con tres gimnasios de usos 
múltiples donde se podrá 
practicar Yoga, Pilates, Rit-
mos, actividades aeróbicas 
y otras que tienen que ver 
con lo que se está realizan-
do en otros Polideportivos 
como Funcional, Crossfit, 
Spinning y variadas activi-
dades deportivas para los 
vecinos y vecinas”.

El Municipio de San Fernando amplió el paseo aeróbico en de la calle Gral. Arias, extensa área de 
esparcimiento a la vera del Tren de la Costa que ya existía entre las calles Del Arca y Almirante Martin; y 
ahora fue extendida entre Almirante Martin y la calle Uruguay, alcanzando así la totalidad de su trayecto. El 
Intendente Juan Andreotti lo inauguró acompañado de la Diputada Nacional Alicia Aparicio, el Vicepresidente 
de Trenes Argentinos Rodrigo Álvarez y el gerente de la empresa estatal Iván Kildoff.
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SAN FERNANDO El Municipio incorporó 
un nuevo estudio de 
videodeglución en el Hospital 
Materno Infantil de Tigre
La gestión local brinda este servicio de imágenes 
de rayos X para evaluar la deglución y advertir 
dificultades en la misma. Esta asistencia médica 
amplía la capacidad de atención y beneficia la 
recepción de niños y niñas.

En el Hospital Mater-
no Infantil de Tigre, el 
Municipio incorporó un 
nuevo estudio de video-
deglución en el servicio 
de imágenes de rayos X 
para evaluar la deglución 
y advertir dificultades en 
la misma. Esta prestación 
médica amplía la capaci-
dad de atención y mejo-
ra la recepción a niños y 
niñas.

En 2021, el Municipio 
de Tigre inauguró la am-
pliación de la Unidad de 
Terapia Intensiva Pediátri-
ca del Hospital Materno 

Infantil con equipamien-
to que cuenta con moni-
tores multiparamétricos, 
aspiración central, bom-
bas de infusión, 9 camas, 
respiradores artificiales y 
tecnología de punta.

Además, el Hospital se 
encuentra integrado por 
52 especialistas pediá-
tricos en diferentes dis-
ciplinas de la medicina 
como: general, psicolo-
gía, psiquiatría, neuro-
logía, fonoaudiología, 
gastroenterología, otorri-
nolaringología, alergista, 
entre otros.



(*) Avance en la obra 
del túnel de Pueyrredón

Durante la noche y la 
madrugada, con pre-
sencia del Intendente 
Mario Ishii, se realizó un 
importante avance en la 
obra del Túnel de la ca-
lle Pueyrredón donde se 
colocaron estructuras de 
hormigón luego de la 
remoción de las vías exis-
tentes.

Posteriormente se co-
locaron nuevos rieles y 
durmientes que por la 
mañana ya están listos 
para que el tren vuelva a 
funcionar.

El Intendente, destacó: 
“Esta obra es muy impor-
tante, estamos pronto a 
finalizarla y que los veci-
nos lo puedan usar, va a 
mejorar la forma de mo-
vilizarse dentro del dis-
trito y eso nos pone muy 
felices”.

 
(*) Mario Ishii coordina 

trabajos en la obra de la 
nueva facultad de cien-
cias, tecnología, innova-
ción y robótica

El intendente Mario 
Ishii coordina trabajos en 
la obra de la futura Facul-
tad de Ciencias, Tecnolo-
gía, Innovación y Robó-
tica de José C. Paz. Dicha 
Facultad se construye con 
fondos municipales y em-
pleados de la Constructo-
ra Municipal y se prevé la 
finalización de la misma 
el corriente año.

“La futura Facultad 
se ubica en la calle Mar-
chena y Santa María, se 
suma a la amplia red de 
Instituciones educativas 
que le brindan las mejo-
res carreras del futuro a 
los vecinos paceños”.

 
(*) Operativo de salud 

para la escuela primaria 
N° 20

Mediante la Secretaría 
de Salud se lleva a cabo el 
Operativo Sanitario para 
los alumnos de la Escuela 
Primaria N° 20 de José C. 
Paz.

Se realizaron los si-
guientes servicios: Aten-
ción clínica. Odonto-
lógica. Oftalmológica. 
Vacunación de calenda-
rio y contra Covid-19.
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BREVES NOTICIAS DE JOSÉ C. PAZ

“La municipalidad fortalece el proceso educativo y futuro ejercicio profesional de pasantes en José C. Paz”
“Desde la comuna se 

trabaja en el proceso de 
formación educativa en 
todo el distrito.  Se  forta-
lece el proceso educativo 
y futuro ejercicio profe-
sional de pasantes en José 
C. Paz”, destacan fuentes 
locales.

Es por ello que el jueves 
20 alumnos del último año 
de la Escuela de Educación 
Técnica N°1 “Comunidad 
de José C. Paz”  visitaron 
la obra de Estación Reduc-
tora de Presión que tiene 
por objetivo garantizar 

el servicio domiciliario de 
Gas Natural en el distrito.

La Dirección de Redes 
de Infraestructura de la 
Secretaría de Obras y Ser-
vicios Públicos municipal 
hicieron un reconocimien-

to de obra con un grupo 
de 25 estudiantes y pro-
fesores de la Escuela E.E.T 
N°1 del partido paceño. 
Los mismos pertenecen al 
séptimo y último año de 
la carrera, futuros Maes-

tros Mayores de Obra, 
quienes hacen su pasantía 
en distintas direcciones 
del área Obras y Servicios 
encabezada por  Roberto 
Caggiano y la misma tiene 
por objetivo de fortalecer 

su proceso educativo y su 
futuro ejercicio profesio-
nal.

La infraestructura trata 
de un Refuerzo de Cañe-
ría de la Red de media 
presión de gas natural, 

con un desarrollo de al-
rededor de 650 metros 
lineales más una Estación 
Reductora de Presión que 
tiene por objetivo garan-
tizar el servicio domicilia-
rio de Gas Natural. 



Av. San Martín 2045      Villa de Mayo

El Intendente de José 
C. Paz, Mario Ishii, se re-
unió con supermercadis-
tas para dialogar y avan-
zar en las relaciones con 
el sector empresarial y 
comercial local con mo-
tivo de asegurar que se 
cumplimenten los pre-
cios acordados para la 
canasta básica, el marco 
del programa Precios 
Justos, sumado además 
al control de vencimien-
to de los productos que 
la componen, garanti-
zando la fiscalización en 
la economía regional del 
distrito.

El jefe comunal Ishii 
estuvo acompañado 
por el Presidente de la 
Cámara de Comercio de 
la República Popular de 
China, Chen Yuming, la 
Presidenta de la Funda-
ción para el Desarrollo 
de la Ciencia, la Cultu-
ra y la Educación China 
Wei Jia, el Secretario de 
Comercio e Industria, 
Claudio Pérez, el Secre-
tario de Gobierno, Pablo 
Mansilla y titulares de 
un centenar de Super-
mercados Chinos de José 
C. Paz.

Los lineamientos de la 

reunión, llevada a cabo 
en el teatro municipal, 
fue para dialogar sobre 
la relevancia de los su-
permercados y autoser-
vicios en el circuito eco-
nómico de la ciudad y en 
la generación de fuentes 
de trabajo.

Es permanente la co-
municación del inten-
dente con los empre-
sarios locales, observar 
cómo se viene trabajan-
do, conocer sus inquie-
tudes e intercambiar de 
forma articulada entre 
el municipio y el sector 
privado.

El intendente Mario Ishii mantuvo 
una reunión con supermercadistas 
chinos de José C. Paz
Fue para dialogar sobre la relevancia de los supermercados y 
autoservicios en el circuito económico de la ciudad y en la generación 
de fuentes de trabajo.
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2 de abril, no olvidar a los caídos en Malvinas

El 14 de abril se realizó 
la apertura del año aca-
démico del Instituto Bel-
graniano de San Miguel, 
José C. Paz y Malvinas 
Argentinas en las insta-
laciones del Club Italiano 
de José C. Paz.

La disertación estuvo a 
cargo del Presidente del 
mismo, Profesor Eduardo 
Omar De Lorenzo “Las 
Postas del General Ma-
nuel Belgrano”.

Se contó con la presen-
cia de los Veteranos de 
Guerra Lucas Ocampo, 
Omar Morales, Juan Vi-

llacorta y el belgraniano 
Dr. Horacio Godoy. Ade-
más, nos honró con su 
presencia Andrés Lagala-
ye, Subsecretario de Edu-
cación de San Miguel.

Fueron reconocidos 
como ‘Belgranianos Ho-
norarios’, la Dra. María 
Antonia Cumicich, la Dra 
Laura Zoraidez y el Presi-
dente del Club Italiano, 
que tan generosamente 
nos recibe siempre, Nico-
lás Ionfrida.

Al finalizar, nos deleitó 
con ejecución en arpa el 
Prof. Juan Carlos Gil

Apertura del año 
académico del 
Instituto Belgraniano
Por: Dr. Prof. Carlos Víctor Zalazar

Correa y Nardini anunciaron 
un 90% de aumento para los 
trabajadores municipales
Será para todo el 
personal municipal y 
los beneficiarios del 
programa de becas. 
Regirá a partir del 
mes de abril sobre 
los sueldos básicos. 
Se hará de manera 
escalonada.

La intendenta interina 
de Malvinas Argentinas, 
Noelia (Noe) Correa, y el 
ministro de Infraestruc-
tura y Servicios Públicos 
de la provincia de Bue-
nos Aires, Leonardo (Leo) 
Nardini, anunciaron un 
incremento de haberes 
mensuales para todos los 
empleados municipales.

El mismo será de un 

90% y se hará de manera 
escalonada. Se percibirá 
en la liquidación de cada 
mes y tendrá la siguiente 
implementación: 15% en 
abril, 15% en junio, 15% 
en julio, 15% septiembre, 
15% noviembre y 15% en 
diciembre.

La jefa comunal dijo: 
“Estoy orgullosa de po-
der anunciarles, junto 
a Leo Nardini, la conti-
nuidad de la política sa-
larial iniciada en 2015. 
Un conjunto de medidas 
acorde al contexto eco-
nómico, que impacta po-
sitivamente en el bolsillo 
y premia la dedicación 
diaria”.

Y agregó: “El compro-
miso con la gran familia 
que integra nuestra ges-
tión permanece intacto 
porque queremos seguir 
redoblando esfuerzos de 
cara al futuro. Estamos 
avanzando a pasos agi-
gantados y todavía nos 
quedan muchos sueños 
por cumplir”.


